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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:25 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Grey

• Protokoll: Kai/Quanton

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Checkliste/Kalender
• Kalender für nächstes Semester/Jahr: Kann man irgendwann tun. Der der hängt

geht noch ne Weile.

• Datenschutz: Datenschutz ist wichtig, denkt an Datenschutz.

• Reden über das Studium: Gibt nichts zu berichten. StuKo Sitzung fällt aus.

• Lehrpreis: Wurde verliehen, kann runter von der Checkliste .

• Erstiphase: Flo meinte die Erstiphase startet am 30. September. Da sind sie noch
keine Studierenden, sie müssen also den vollen Preis zahlen. Man könnte beim
SWFR nachfragen, weil wir schlecht auslegen können. Man könnte eine Gruppen-
karte beantragen. Anton hatte schonmal Kontakt zur Mensa, da könnte man mal
nachfragen.
Johannes kann bei der Erstiphase nicht mitmachen, aber vielleicht schon. Das ist
schlecht, wir brauchen Ersatz.

• Unbeantwortete Mails: Wurden alle schon beantwortet.

3 StuRa Vollversammlung
Anne berichtet.
Das war die Tagesordnung.

• TOP 1 Bericht und Grußwort des Vorstandes

• TOP 2 Erhalt und die Wiedereinrichtung des Förster*innen Cafés

• TOP 3 Grundsatzprogramm des Studierendenrates

• TOP 4 Krank sein ist unser Recht

2



• TOP 5 Mindestvertragslaufzeiten für stud. und wissenschaftl. Hilfskräfte

• TOP 6 Bessere Arbeitsbedingungen für stud. und wissenschaftl. Hilfskräfte

• TOP 7 Forderung nach Stellungnahme zu den Anliegen des Camps of Return

• TOP 8 Forderung nach Dialog zu den Anliegen des Camps of Return

• TOP 9 Universität gegen Rechtsextremismus & für Rechtsstaatlichkeit

• TOP 10 Sonstiges

Viele waren da, das freut uns, danke! Es ist ein Vermisstenplakat des Staubsaugers ent-
standen. Toll! Es kann im Flur bewundert werden. Es gab ein GO-Antrag auf verbieten
weiterer GO-Anträge. Sowas gibt es bei uns nicht. Dies hätte aber auch schwerwiegende
Folgen wenn man es durchdenkt. Von Anfang bis Ende war man beschlussfähig, das war
toll. Der Vorstand berichtete, es gibt neue Vorstände. Das FöCa wird weiterbetrieben
wenn es nach den Studis geht. So wurde es beschlossen.
Das Grundsatzprogramm wurde erneuert, da gab es eine kleine Änderungsantragsschlacht.
Am Ende wurde sich geeinigt.
„Krank sein ist unser Recht“, wurde angenommen, da die Regelungen für krank sein
unterirdisch sind. An anderen Fakultäten ist dies deutlich schlimmer als hier. Newton
und Tesla wurden hierbei ins Spiel gebracht.1 Man brauche ein Druckmittel, dass BOK
Kurse nicht „aus Spaß“ gefüllt werden. Auch die Physik hat Probleme zum Beispiel was
psychische Krankheiten angeht.
Die Arbeitsbedingungen an der Uni sollen verbessert werden. Dieser TOP wurde ange-
nommen. Stellt sich die Frage, ob damit auch unser „Anstellungsloch2 “zwischen den
Semestern angesprochen/kritisiert wird. Die ZaPF hat ähnliches in Kiel 2024 beschlos-
sen.
Dann wurden die Palästinatops besprochen. „Die Uni möge sich zum Palästinacamp äu-
ßern“, wurde angenommen. Es kamen verhältnismäßig wenig Diskussionen auf. Es wurde
von Leuten vorgetragen, die irgendwie für das „Camp of Return“ gesprochen aber auch
irgenwie nicht. Das war interessant. Es wurde wenig konkretes in die Anträge geschrie-
ben. Es gab eine Diskussion um das Thema, dass die Uni niemanden exmatrikulieren
soll, wenn sie sich politisch engagieren.
Es gab einen Gendertoilettentop. Das Problem der Nichtexistenz dieser ist baurechtli-
cher Natur.
Die Entscheidungen in der Vollversammlung sind „mächtiger“ als StuRa Entscheidun-
gen, deshalb gibt es die überhaupt.

1leichte Verwirrung bei den Physikern
2Anmerkung der Autorenschaft: Gemeint ist hierbei das Problem, dass Tutor*Innen nicht durchgehend

an der Uni angestellt werden
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4 Party-Situation
Es ist nicht aufregend. Wir hatten kein Senf, machen wir eine PiTsch-Party? Machen
wir vielleicht zu viele Partys? Warum kommen unsere Partys so schlecht an? Früher
war alles gut besucht. Unserer Ruf ist einfach bisschen im Eimer, der mit Regenwasser
gefüllt ist. Wir brauchen ein paar geile Veranstaltungen. Man könnte die nächste Party
auch in der FS-Vernetzungsgruppe anpreisen. Eine fette große Party würde da passend
sein. Viel Werbung könnte ein Schlüssel sein. Man bräuchte viel Vorlauf. Problem: Es
gibt noch eine Vorlesungswoche. SENF halbbacken zu verschieben war nicht gut. Anne
hat ihre Designaufgabe richtig gut gemacht für das Sommerfest <3 . Es wäre vermutlich
gut zwei drei Verantwortliche zu haben. Anne organisiert mit! Toll! Johannes meldet
sich als Arbeitskraft. Wir haben Planschbecken und Pumpen. Es gibt eine Selbstnotiz
von letztem Jahr. Letztes Jahr gab es Planschbecken und Pumpe. Haben wir Deko?
Typischerweise waren zwei Grills da, uns fehlt aber ein Rost und ein Saugblaser. Wir
wollen also ein Sommerfest machen. Da müsste man einkaufen gehen. Für Metro müsste
man Lisa schreiben. Ein Rost wäre nice, die Werkstatt sollte gefragt werden, wegen dem
Grill. Dienstag morgen wird eingekauft. nach der Sitzung wird gebrainstormt. Es muss
noch Plakat, eine Aufbauliste. GO-Antrag auf Beendung des Tops. ist angenommen.

5 HiWi-Jobs
Wir brauchen noch eine Person, die das macht. Wir gehen zum Walter und fragen.

6 Sonstiges

6.1 Werbung

Kommt heute ab ca 21:30 Uhr in die Mensa. Da spielt „Camaro Involtaire “. Da spielen
Menschen aus Quantons Semester mit. Aber nur wenn wir mit er Planung fertig sind.

6.2 StuKo

Es wird keine StuKo gewesen sein.
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6.3 Erstiphase

Mareike möchte mit die Hütte organisieren.
Hauptorga Anton, Teresa
Erstiheft Leonie

Hüttenorga Grey, Simon, Anton, Jason, Mareike
Pubquiz Anton

Stadtrallye Teresa
Kneipentour Grey
Flunkyball Kai
Erstitüten (Marvin als Supervisor) evtl Benny? er ist nicht da

App und Website Johannes, Kai
Email’s und Anmeldung Teresa

Erstikaffee Lilly, Lisanne, Yannik(Montag)
Spieleabend Mareike

6.4 Wir mögen unseren Fachschaftsraum

Der soll nicht weg!
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6.5 Tutoreneva

Das Institut antwortet seit einer Woche nicht auf unsere Mails. Wenn uns nicht bis in 2
Tagen geantwortet wird, gibt es keine Tutoreneva.

Ende der Sitzung: 19:38 Uhr
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